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ЛИВЕНСКИЙ 
И ДОЛЖАНСКИЙ
РАЙОНЫ ВЫДЕРЖАЛИ
УСЛОВНЫЙ ЯДЕРНЫЙ
УДАР

На днях здесь по учебной

тревоге были подняты

энергетики, спасатели, га�

зовики, медицинские ра�

ботники, Роспотребнад�

зор, охрана общественного

порядка, районные адми�

нистрации — всего около

15 ведомств и организа�

ций.

Задача учений — ликвидация
последствий урагана, который
повалил деревья, оборвал про�
вода, обесточил семь сельских
администраций. Работать пред�
стояло при угрозе заражения
вирусами. Кроме того, разра�
ботчики сценария командно�
штабных учений "Управление

силами и средствами при ликви�
дации чрезвычайных ситуаций"
добавили ядерный удар мощно�
стью 5 килотонн, условно нане�
сенный по городу Ливны. 

В конце ноября подобные
тренировки служб жизнеобеспе�
чения пройдут в Верховском,
Залегощенском и Новосильском
районах Орловской области. А в
конце года будут подведены
итоги и выявлены лучшие по�
дразделения ГО и ЧС в масшта�
бах региона. 

РЕЛЬСОВЫЙ АВТОБУС
ОБЪЕДИНИЛ ГОРОДА

Начал курсировать скорост�

ной рельсовый автобус из 

г. Льгова (Курская область)

до Орла и обратно. Он оста�

навливается на станциях:

Конышевка, Арбузово, Ми�

хайловский Рудник, Курба�

кинская, Паньково, Лужки�

Орловские. 

По Курской области путь его
проложен через Льговский,
Дмитриевский и Железногор�
ский районы. Отметим, что ми�
ни�поезд ходит по понедельни�
кам, средам, пятницам и вос�
кресеньям. Отправление из
Льгова в 10.25, из Орла — в

15.00. Путь в общей сложности
занимает 3 часа 40 минут. Стои�
мость билета — 160 рублей. Та�
лоны продает проводник.

ЭФИР ПРОФЕССОРА
МИНАКОВА 

На орловской радиостан�

ции "Экспресс�Радио" про�

шёл очередной эфир инте�

рактивной информацион�

но�аналитической про�

граммы "Тема дня". В этот

раз гостем студии был де�

кан исторического факуль�

тета Орловского государ�

ственного университета

профессор С.Т. Минаков. 

Сергей Тимофеевич предло�
жил радиослушателям пораз�
мышлять на тему: "Ноябрь в ис�
тории страны". Осень в России,
говорит профессор, это время,
когда в обществе обостряются
все процессы.  Не случайно
многие переломные события в
истории России происходили
именно осенью. 

Сергей Тимофеевич также
поделился своим мнением и о
новом празднике — Дне народ�
ного единства, который отмеча�
ется в России 4 ноября второй
год подряд. А также высказал

своё отношение к исчезнувше�
му в календаре дню 
7 Ноября. По словам С.Т. Мина�
кова, мы не должны забывать
обе даты. Первая знаменатель�
на тем, что объединила Русь в
борьбе с польскими интервен�
тами. Это в конечном итоге
способствовало появлению на
царском троне новой династии
— Романовых, три века ста�
бильно правивших государ�
ством. Возвращение в кален�
дарь российских праздников
даты 4 ноября сегодня отража�
ет постепенную стабилизацию
социально�политической ситуа�
ции в стране, помогает обще�
ству через призму этого собы�
тия обрести внутреннее душев�
ное спокойствие. 7 Ноября, по
мнению Минакова, в сознании
старшего поколения россиян
также навсегда останется
особой страницей отечествен�
ной истории.  

ДЕНЬГИ 
ИЗ ГОСБЮДЖЕТА —
ДЕТЯМ И ВОЕННЫМ

Государственная дума при�

няла бюджет России на

2007 год в третьем чтении.

Доходы федерального

бюджета на следующий

год планируются в размере

6,9 триллиона рублей, рас�

ходы — в размере 5,5 трил�

лиона рублей, профицит

бюджета составит 

1,5 триллиона рублей. 

По планам парламентариев,
валовой внутренний продукт
страны в 2007 году составит
31,2 триллиона рублей, инфля�
ция — 6,5—8 процентов (при
цене на нефть в 61 доллар за
баррель). При этом курс рубля
к доллару США прогнозируют
на уровне 26,5 рубля за 1 дол�
лар. За принятие закона о бюд�
жете на 2007 г. проголосовал 341
депутат, против — 77 человек. 

В третьем чтении парламен�
тарии перераспределили 16,7
миллиарда рублей из раздела
"Общегосударственные вопро�
сы" и направили эти деньги на
обеспечение жильем военнослу�
жащих и селян, детей, остав�
шихся без родителей, а также на
увеличение поддержки бюдже�
тов субъектов РФ. 

Госдума завершит работу над
бюджетом на 2007 год и рас�
смотрит его в четвертом чтении
24 ноября. 

Информагентство 

"Орловской правды".

В РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

ДЕРЕВНЯ,
ОСВЕЩЁННАЯ

"КОСМИЧЕСКИМИ"
ЛАМПАМИ

В д. Михайловке Зна�

менского района для

освещения улиц ис�

пользованы современ�

ные энергосберегаю�

щие лампы. 

Долгое время не�
большая деревня по
ночам была погружена
во мрак. Дороговизна
электричества не по�
зволяла хозяевам под�
ворий оставлять вклю�
ченным уличное осве�
щение. При поддержке
администрации сель�
ского поселения ста�
рые лампы мощностью
250 Вт заменены на со�
временные, как говорят
селяне — "космичес�
кие". При той же мощ�
ности освещения каж�
дая новая лампочка
"съедает" только 60 Вт.
Стоят "космические"
лампы намного дороже
— по 250 рублей за
штуку, но при этом га�
рантийный срок их
службы составляет
шесть лет, тогда как
старые редко выдержи�
вали больше месяца. 

В ближайшее время
целый ряд улиц Знамен�
ского сельского поселе�
ния будет освещен со�
временными лампами. 

(Продолжение подборки 
на 4�й стр.).

В ходе встречи состоялся
обмен мнениями о нынешнем
социально�экономическом и
политическом положении в
стране, роли  законодатель�
ных органов России в решении
важнейших задач, стоящих пе�
ред государством. Речь шла
также о взаимодействии всех
ветвей власти, реализации
приоритетных национальных
проектов и необходимости ак�
тивного привлечения полити�
ческих и общественных объ�
единений для укрепления го�
сударственности, экономиче�
ского и социального  потенци�
ала Российской Федерации.

После встречи с губернато�
ром Г.Ю. Семигин  в орлов�
ском Доме печати провел
пресс�конференцию для
представителей региональ�
ных СМИ. На пресс�конферен�
ции руководитель "Патриотов
России" подробно рассказал
о деятельности партии, ее за�
дачах на ближайший период, а
также высказал свое мнение о
важнейших вопросах развития
государства. Отчет с пресс�
конференции будет опублико�
ван в нашей газете на следую�
щей неделе.

Соб. инф.

ВСТРЕЧА ГУБЕРНАТОРА  С ДЕПУТАТОМ
ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЫ
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Вчера в Орловском

государственном

академическом театре

имени И.С. Тургенева

прошло торжественное

собрание, посвящённое

Дню милиции.

Поздравлений и

искренних пожеланий

добра, удачи и здоровья

удостоились люди,

выбравшие своей

профессией нелёгкое,

но почётное дело

служения правопорядку

и законности. По

многолетней традиции

перед открытием

собрания в зал внесли

знамя орловской

милиции. 

НАЦПРОЕКТ  "РАЗВИТИЕ АПК"

ШКОЛА РЕМЁСЕЛ

КАБЫ Я БЫЛА ТКАЧИХОЙ...

Вчера в областной администрации состоялась
встреча губернатора Орловской области 
Е.С. Строева с депутатом Государственной 
думы РФ лидером политической партии
"Патриоты России" Г. Ю. Семигиным. 

МИЛИЦИЯ ПРИНИМАЕТ ПОЗДРАВЛЕНИЯ

Класс ткачества на отделении народных
ремёсел появился в Орловской детской школе
изобразительных искусств восемь лет назад,
когда сюда пришла работать педагог 
В.В. Демичева. Гобеленами она занималась 
и раньше, а вот ткачеством увлеклась буквально
накануне, работая в одной из частных школ
города. Однако там хорошее начинание 
не нашло своего продолжения. В школе 
же искусств идею поддержали горячо 
и вдохновенно.

В конце прошлого месяца депутаты фракции "Единая Рос�
сия" внесли в Госдуму поправки к закону о местном самоуп�
равлении (МСУ). Однако не успел текст проекта из Думы по�
ступить в Совет Федерации, как чиновники орловского муни�
ципалитета уже успели отметиться  со своими комментария�
ми. Причем не в местных СМИ, а в Интернете — во "всемирной
паутине". На всю страну прогремели.

Кто бы мог подумать, что рыжий и зеленоглазый, с короткими темны�
ми ресницами поросенок Васька датской породы ландрас будет чувство�
вать себя превосходно на мини�ферме у орловского крестьянина Влади�
мира Парахина!  Живет себе Васька не тужит в компании со своими ино�
земными товарками и русскими поросятами. Как и все, сытый, ухожен�
ный и потому абсолютно довольный. Наверняка "датчанин" Васька рас�
ценивает свое пребывание в селе Песочном, что в Верховском районе,
как случайность. А вот его нынешние хозяева Владимир и Елена Парахи�
ны считают эту случайность скорее закономерностью. Ведь именно нац�
проект "Развитие АПК" дал им возможность получить долгожданный суб�
сидированный кредит — 300 тысяч рублей на покупку скота: свиней и те�
лят, необходимых ветпрепаратов и даже горюче�смазочных материалов.

ПРОСТЫЕ РЕЦЕПТЫ
КРЕСТЬЯНСКОГО УСПЕХА

Проблема «маленького человека» — классическая и потому
вечная. С ней соприкасаешься вновь и вновь. Доверчивые, за�
битые, бесправные и честно делающие свое дело люди — их
всегда было  жаль. Однако в контексте современности отно�
шение к жизни «маленьких» людей, да и к самим себе выглядит
пассивностью, а порой оказывается неумением и боязнью от�
стаивать свои права и интересы.

КТО СГУЩАЕТ ТУЧИ НАД ГОРОДОМ?
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«МАЛЕНЬКИЕ» ЛЮДИ

4�я стр.

В ЦЕНТРЕ  ВНИМАНИЯ  —

СОЦИАЛЬНАЯ  СФЕРА 

И МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ

Выступивший первым
заместитель председателя
коллегии Орловской обла�
сти, руководитель департа�
мента экономической по�
литики Орловской области
Н.Н. Цикорев познакомил
депутатов с прогнозным
планом развития экономи�
ки региона на будущий год
и на ближайшую перспек�
тиву. 

Представляя областной
бюджет 2007 года, замес�
титель председателя кол�
легии Орловской области,
руководитель департамента
финансовой политики Ор�
ловской области Т.П. Крав�
ченко отметила, что проект
областного бюджета на
2007 год по доходам опре�
делен в сумме почти девять
с половиной миллиардов
рублей, или 115,8 процента
бюджета нынешнего года с
учетом поправок. В нем бу�
дет сохранена ярко выра�
женная социальная на�
правленность. А всего на
социальную сферу плани�
руется направить почти по�
ловину от расходной части
областного бюджета. 

В частности, с 1 января
2007 года размер ежеме�
сячного пособия на ребен�
ка вырастет со 100 до 120
рублей. Расходы бюджета
на детские пособия увели�
чатся по сравнению с 2006
годом  почти на 30 милли�
онов  рублей.

Значительные средства
выделяются на оказание
финансовой помощи мест�
ным бюджетам. Они соста�
вят в общей сумме около
трех миллиардов рублей.
Большая часть из них  — 
2 миллиарда 164 миллиона
рублей — обеспечит ис�
полнение органами мест�
ного самоуправления от�
дельных полномочий фе�
деральных органов госу�

дарственной власти, а так�
же органов государствен�
ной власти Орловской об�
ласти. 

Важное место в главном
финансовом документе об�
ласти занимают вопросы
практической реализации
национальных проектов.
Общие расходы по этой
строчке за счет федераль�
ного, областного и местных
бюджетов планируются в
сумме более пятисот пяти�
десяти миллионов рублей.

Особое внимание в бюд�
жете уделено развитию
физической культуры и
спорта, причем во главу уг�
ла поставлены социальная
значимость здорового об�
раза жизни,  борьба с дет�
ской преступностью. В
первую очередь ассигнова�
ния предполагается напра�
вить на развитие детско�
юношеского спорта, про�
ведение массовых физ�
культурно�оздоровитель�
ных мероприятий среди
различных слоев населе�
ния, что должно способ�
ствовать возрождению
массового спорта.

С содокладами по ос�
новному вопросу  выступи�
ли председатель комитета
по бюджету, налогам и
экономической реформе 
Л.В. Удалова и председа�
тель комитета по промыш�
ленности, строительству
и сфере обслуживания 
А.И. Гапонов.

После обсуждения зако�
нопроекта "Об областном
бюджете на 2007 год" было
решено  обобщить выска�
занные замечания и пред�
ложения депутатов, коми�
тетов и постоянной комис�
сии областного Совета,
других субъектов права за�
конодательной инициати�
вы, контрольно�счетной
палаты Орловской облас�
ти, подготовить сводную
таблицу поправок с реко�
мендациями по ним и на�

править ее губернатору об�
ласти, в комитеты и посто�
янную комиссию областно�
го Совета народных депу�
татов. 

Депутаты внесли по�
правки в Закон "О транс�
портном налоге". Законом
будет упорядочено предос�
тавление льгот по транс�
портному налогу и уточне�
ны отдельные положения
ныне действующего зако�
на. К примеру, новая ре�
дакция закона предусмат�
ривает 50�процентную
льготу на сельскохозяй�
ственную технику, зареги�
стрированную на учебные
заведения области, кото�
рая используется в учеб�
ном процессе.

Были также рассмот�
рены в первом чтении бюд�
жет Орловского террито�
риального фонда обяза�
тельного медицинского
страхования на 2007 год и
поправки, вносимые в за�
кон о бюджете ТФОМС на
год нынешний.

Кроме того, депутаты
обсудили в первом чтении
две целевые областные
программы: ''Программу
развития образования в
Орловской области на 2006
— 2010 годы" и ''Програм�
му по вопросам граждан�
ской обороны, защиты на�
селения и территории Ор�
ловской области от чрез�
вычайных ситуаций при�
родного характера, обес�
печения пожарной без�
опасности и безопасности
людей на водных объектах
на 2007—2011 годы'' — и
утвердили в окончательном
варианте областную  целе�
вую комплексную програм�
му "Обеспечение жильем
молодых семей (2006 —
2010 годы)". 

Также в окончательном
варианте утверждены из�
менения, вносимые в За�
кон ''О выборах депутатов
Орловского областного
Совета народных депута�
тов".

На сессии были рассмо�
трены и другие вопросы.

Информационно�

аналитическое

управление 

областного Совета

народных депутатов.

ЗАСЕДАНИЕ ОБЛАСТНОГО СОВЕТА
НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

Нужно ли объяснять, что такое автостоянка под окнами жилого дома?
Наверное, всем понятно: шум от подъезжающих машин, звуки сработав�
шей сигнализации, громкие разговоры водителей, невозможность от�
крыть окна из�за запаха гари... Этот кошмар чуть было не стал реально�
стью для жителей дома №16 по улице Машкарина.

ДИЛЕММА ДЛЯ МЭРА

АВТОСТОЯНКА 
ИЛИ ДЕТСКАЯ ПЛОЩАДКА?
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Центральным на прошедшем 10 ноября
под председательством Н.А. Володина
пятьдесят седьмом заседании
областного Совета стало принятие 
в первом чтении проекта закона об
областном  бюджете на 2007 год и других
законопроектов бюджетного и налогового
законодательства, так или иначе
касающихся бюджета будущего года. 

Как известно, до 1 янва�
ря 2007 года все владель�
цы квартир обязаны ре�
шить, как им управлять
своим имуществом: непо�
средственно самим, со�
здавать ли товарищество
собственников жилья
(ТСЖ) или заключать дого�
вор с управляющей компа�
нией (УК).

Времени остаётся не�
много, а вопросов меньше
не становится. Какой из
трёх форм управления жи�
льём отдать предпочте�
ние? Каковы их плюсы и
минусы? Что станет с ЖЭУ?
На эти и другие вопросы
мы попросили ответить на�
чальника управления по
развитию городского хо�
зяйства администрации 
г. Орла В.А. МОЖИНА.

АКТУАЛЬНО

КАКИЕ ПЕРЕМЕНЫ 
ГОТОВИТ НОВЫЙ ГОД

3�я стр.

СЮРПРИЗЫ 
КОММУНАЛКИ

Затем минутой молчания
собравшиеся почтили память
милиционеров, погибших в го�
рячих точках при исполнении
служебного долга. В торжест�
венном мероприятии приняли
участие губернатор области
Е.С. Строев, председатель об�
ластного Совета народных де�
путатов Н.А. Володин, замес�
тители губернатора и руко�
водство Орла.

Выступая перед сотрудни�
ками милиции и ветеранами
службы, и.о. начальника УВД
А.И. Якунин подчеркнул, что
сегодня орловская милиция

стоит на страже интересов го�
сударства и каждой россий�
ской семьи. "Не всегда наш
труд заметен и примечателен,
но что бы ни случилось, в лю�
бое время дня и ночи, при са�
мых сложных обстоятельствах
блюстители правопорядка го�
товы прийти на помощь", —
сказал Анатолий Иванович.
Было также отмечено, что со�
трудники милиции проявляют
профессионализм, мужество
и отвагу, выполняя задачи по
защите конституционного
строя в Северо�Кавказском
регионе. 

В свою очередь губернатор
области Е.С. Строев подчерк�
нул, что работники милиции —
это люди, которые "без войны
находятся на войне".

В торжественный день луч�
шие сотрудники милиции удо�
стоились грамот и денежных
премий от имени губернатора
области, Совета народных де�
путатов и орловской мэрии. 

Затем силами творческих
коллективов управления внут�
ренних дел был дан празднич�
ный концерт.

Соб. инф.
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